
Melilli  viaggia  su  tempi
record: approvato il bilancio
previsionale 2023/25 da quasi
50 milioni
Approvato a Melilli il bilancio previsionale 2023/2025, in
netto anticipo sulla scadenza di legge del 31 marzo 2023.
Bilancio votato all’unanimità e che ammonta a 47.9ilioni di
euro con il raggiungimento del pareggio tra entrate e spese
correnti.
Sono state aumentate le spese dedicate al comparto sociale,
nessun  taglio  ai  servizi  erogati  gratuitamente  e  conferma
della lotta all’evasione fiscale sono alcuni dei punti su cui
ruota  lo  strumento  finanziario.  Un’ampia  parte  è  stata
dedicata alla programmazione di risorse per investimenti in
opere  e  lavori  pubblici,  attingendo  soprattutto  a
finanziamenti  regionali,  statali  ed  europei.
Per  far  fronte  all’incremento  delle  spese  sostenute  dal
Comune, in particolare quelle energetiche, sono state limitate
le spese discrezionali a favore invece di interventi in campo
sociale e istruzione .
Alle risorse già disponibili in Bilancio saranno aggiunti i
decreti del PNRR, sulla base dei numerosi progetti presentati
(digitalizzazione,  istruzione  e  viabilità),  a  cui  vanno
aggiunti  i  progetti  in  ambito  sociale  gestiti  insieme  al
Comune di Augusta.
“Per fronteggiare le criticità di questo periodo, la Giunta ha
deciso di operare una manovra economico-finanziaria fortemente
concentrata  nel  mantenimento  della  spesa  sociale  e  dei
servizi”,  commenta  il  sindaco,  Giuseppe  Carta.  “Ci  siamo
impegnati, insieme agli uffici che ringrazio per l’impegno
profuso,  per  arrivare  all’approvazione  dello  strumento
finanziario entro la fine dell’anno, consentendo un’efficace
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programmazione degli interventi e dell’azione amministrativa
sul lungo periodo ed evitando l’esercizio provvisorio. Sarà
sicuramente un bilancio da rivedere, alla luce degli scenari
regionali e statali che si presenteranno nei primi mesi del
2023, in cui saranno previste le risorse regionali per la
costituenda  ‘Fondazione  Valenti’  che  gestirà  tutti  i  siti
culturali di Melilli e con il grande obiettivo di diventare
hub culturale di riferimento nel Mediterraneo, l’attuazione di
un progetto relativo alla prevenzione dei disturbi della vista
nella  popolazione  scolastica  del  nostro  territorio,  in
sinergia con l’Asp e con l’utilizzo di risorse di soggetti
privati, realizzazione di un’area parcheggio multifunzionale
in prossimità di piazza San Sebastiano e progettazione del
nuovo Teatro Comunale, sempre a Melilli. Occhio di riguardo
per il sociale con la realizzazione di un centro antiviolenza
con  casa  rifugio  a  Città  Giardino  e  di  un  centro
polifunzionale  per  i  servizi  alla  famiglia  a  Villasmundo,
oltre  la  realizzazione  di  asili  nido  a  Villasmundo  e  a
Melilli. Inoltre le frazioni sempre al centro del progetto con
interventi  sulla  viabilità  previsti  a  Villasmundo,  la
realizzazione di nuovi pozzi nella frazione di Città Giardino,
oltre  che  a  Melilli  centro,  ed  il  rifacimento  della  rete
idrica nelle contrade del territorio di Villasmundo e per
l’intero centro urbano di Città Giardino”.

Palazzolo Acreide, mostre ed
appuntamenti per le Feste
Mostre  a  Palazzolo.  Inaugurata  l’esposizione  di  Klavier  e
Valentina di Vita, “Solide trasparenze”.
La Sala Verde del municipio ospita fino al 28 gennaio il
progetto  pittorico  ideato  dall’artista  siciliana  nata  a
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Trapani e Gianpaolo Klavora, in arte Klavier, friulano di
origini siciliane. Propongono due diverse chiavi di lettura
del medesimo tema: raccontare il silenzio e la solitudine a
cui  è  condannato  l’essere  umano  e  contemporaneamente
esplorarne  l’anima.
Nel Museo delle Tradizioni Nobiliari diretto da Titti Colombo,
continua intanto la mostra d’arte contemporanea “PAX e Lux” a
cura di Licia Oddo e del collettivo di artisti “restart”.
Nella  Parrocchia  di  San  Michele  la  mostra  dei  presepi
artigianali,  a  cura  dei  ragazzi  della  parrocchia.
“Palazzolo è turismo – commenta il vicesindaco Aiello- cultura
e  tradizioni  popolari.  Tutti  gli  eventi  sono  patrocinati
dall’assessorato al turismo del Comune di Palazzolo Acreide e
ringrazio la Fidapa e gli artisti per aver scelto la nostra
città”. Continuano pure gli eventi legati al Natale con la
casa di Babbo Natale, i concerti, le presentazioni di libri e
le  installazioni  nelle  chiese  patrimonio  dell’  Umanità.
“Abbiamo coinvolto le parrocchie- conclude Aiello- per vestire
a festa i nostri gioielli barocchi. Passeggiare per Palazzolo
in questi giorni, è immergersi nelle atmosfere natalizie, in
uno dei borghi più belli d’Italia”

Rifacimento della segnaletica
stradale,  lavori  di  sera  a
Priolo
Cominceranno  questa  sera  gli  interventi  di  rifacimento  e
sostituzione  della  segnaletica  orizzontale  e  verticale  in
alcune zone del territorio comunale di Priolo Gargallo.
Le aree interessate dai lavori sono le parallele che vanno da
via  Immacolata  a  via  Trogilo  e  le  strade  perpendicolari
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comprese tra via Nicola Fabrizi e via Manzoni.
“Un intervento – commenta il sindaco facente funzioni, Maria
Grazia Pulvirenti – che consentirà di aumentare la fruibilità
e la sicurezza sulle nostre strade, ma anche a migliorare il
decoro della città. Per non creare problemi alla circolazione
o disagi alla cittadinanza, gli interventi saranno eseguiti
nelle ore serali e notturne”.

Democrazia  partecipata,  la
prima volta di Pachino. Vince
la scuola Pellico
Per la prima volta anche il Comune di Pachino applicata la
legge  regionale  5/2014,  sulla  cosiddetta  Democrazia
Partecipata.  Ogni  anno  i  Comuni  siciliani  sono  tenuti  a
spendere  il  2%  dei  fondi  che  ricevono  dalla  Regione
coinvolgendo  i  cittadini  nella  scelta  dei  progetti  da
realizzare  proprio  con  quella  percentuale.
Con l’amministrazione Petralito, prima il consiglio comunale
ha  proceduto  all’approvazione  del  regolamento,  poi  a
pubblicare  l’avviso  pubblico  per  la  presentazione  delle
proposte.
Il 22 dicembre scorso, presso l’aula consiliare di via XXV
Luglio,  i  cittadini  pachinesi  residenti  nel  territorio
comunale hanno potuto scegliere tra le proposte di democrazia
partecipata.
Cinque  erano  i  progetti  presentati:  ristrutturazione  del
Monumento  dei  Caduti  in  Piazza  Vittorio  Emanuele  e
sistemazione dell’area verde circostante, proposto da Giorgio
Cerrigone,  presidente  dell’Associazione  A.N.M.I.;
organizzazione di iniziative ed eventi per la celebrazione
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dell’80º anniversario dallo sbarco degli anglo-americani nel
‘43, proposto da Sebastiano Minardi, Pres. dell’Associazione
IKANA;  creazione  di  un’area  riparo  per  cani  e  di
socializzazione  per  gli  adottanti,  presso  il  Canile
Municipale,  proposto  da  Francesco  Nastasi,  volontario  del
Comitato  Anima  e  Cuore;  ristrutturazione  e  ammodernamento
della  biblioteca  scolastica  del  1º  Istituto  Comprensivo
“Pellico”, proposto da Liliana Lucenti, Dirigente dello stesso
Istituto  Comprensivo;  acquisto  e  posizionamento  di
defibrillatori nei pressi di asili, scuole e piazza Vittorio
Emanuele, proposto da Alex Guastelluccia.
Hanno partecipato al voto 154 pachinesi e al termine dello
scrutinio è risultato più votato il progetto presentato dalla
dirigente dell’Istituto scolastico “Pellico”, che ha raccolto
58 voti validi.
Nei prossimi giorni la giunta municipale procederà agli atti
formali.
“Esprimo  comprensibile  soddisfazione  per  questa  importante
innovazione – dichiara la sindaca Carmela Petralito – che
procede sulla strada del cambiamento e del coinvolgimento di
tutti i cittadini nelle scelte che riguardano il futuro della
città. Tutti i progetti presentati sono molto interessanti e
li terremo nella dovuta considerazione. Ringrazio la giunta e
il consiglio comunale ed in particolare il consigliere Pantoni
e l’assessore Rubera, per la tenacia e la solerzia con cui
hanno seguito tutti i passaggi che hanno finalmente portato a
questo risultato che qualifica in positivo la nostra Pachino”.

Vertenza Prosat, ci pensa il
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Comune  di  Floridia:  pagati
gli stipendi ai lavoratori
Completando la procedura sostitutiva attiva nei giorni scorsi,
il  Comune  di  Floridia  ha  pagato  quest’oggi  le  mensilità
arretrate dei lavoratori Prosat. Si tratta della società che
gestisce il servizio di igiene urbana, in scadenza a fine
anno.  Per  via  di  alcune  difficoltà  contributive,  si  era
ritrovata  in  condizione  di  non  poter  ricevere  il  canone
mensile del Comune (Durc non in regola, ndr) e di conseguenza
nell’impossibilità di pagare gli stipendi.
Nelle settimane scorse, su input dei sindacati, la vertenza
era  stata  portata  all’attenzione  dell’amministrazione
comunale. E dopo l’accordo tra le parti, inclusa la ditta,
oggi il pagamento delle mensilità di ottobre, novembre e della
quota  residua  della  quattordicesima,  a  valere  sul  canone
mensile. “Abbiamo assicurato un Natale sereno ai lavoratori ed
alle loro famiglie. Sono felice perchè non era un’operazione
semplice. La vicenda stava prendendo una brutta piega”, dice
il sindaco di Floridia, Marco Carianni.
Il segretario dell Fp Cgil, Jose Sudano, sottolinea “la grande
attenzione dimostrata dai lavoratori che svolgono la raccolta
nei  confronti  del  restante  del  personale  amministrativo  a
supporto  dell’appalto.  In  particolare  hanno  rinunciato
temporaneamente  alla  retribuzione  della  13ª  mensilità,  per
consentire a tutti di percepire le
retribuzioni di ottobre, novembre 2022 e il saldo della 14ª
mensilità”. Quanto alla tredicesima, il sindacato chiarisce
che  “se  l’impresa  Prosat  non  dovesse  corrisponderla
autonomamente,  verrà  corrisposta  dal  Comune  di  Floridia
direttamente ai lavoratori, in fase della liquidazione della
prossima fattura ovvero intorno al 15
gennaio 2023”.
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Il nuovo vescovo di Noto è
monsignor  Salvatore  Rumeo,
dalla  diocesi  di
Caltanissetta
Don Salvatore Rumeo, della diocesi di Caltanissetta, è il
nuovo vescovo di Noto. A dare la comunicazione alla comunità
diocesana  netina,  riunita  questa  mattina  in  Cattedrale,  è
stato il vescovo Antonio Staglianò. Un applauso ha salutato la
nomina  del  nuovo  presule  da  parte  di  papa  Francesco.
L’insediamento  avverrà  nei  prossimi  giorni.  Monsignor
Staglianò va a presiedere la Pontificia Accademia di Teologia.
Nato nel 1966, monsignor Salvatore Rumeo è docente di Teologia
Pastorale.  Profondo  conoscitore  del  magistero  di  Giovanni
Paolo  II,  si  interessa  di  pastorale,  di  catechesi  e
problematiche  giovanili.  Ha  pubblicato  numerosi  volumi,
articoli e saggi.

foto: mons. Salvatore Rumeo a sinistra, accanto al vescovo
nisseno mons. Mario Russotto

Vertenza  Prosat  a  Floridia,
arriva  l’accordo  che  tutela
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tutti i dipendenti ed i loro
stipendi
Si è conclusa positivamente la vertenza dei lavoratori della
Prosat,  l’azienda  che  svolge  il  servizio  di  raccolta  di
rifiuti  per  i  comuni  di  Floridia  e  di  Sortino.  C’era
preoccupazione,  in  particolare,  per  la  posizione  degli
amministrativi “condivisi” nei due cantieri. Dopo un nuovo
incontro tra il Comune di Floridia, l’azienda ed i sindacati,
è stato sottoscritto un documento che dovrebbe mettere al
riparo  da  sorprese  circa  l’attivato  potere  sostitutivo
dell’amministrazione  comunale  nel  pagamento  delle  mensilità
arretrate.
Soddisfatto il coordinatore regionale Fiadel Sicilia, settore
Ambiente, Roberto Getulio. “Con l’accordo, sottoscritto oggi
pomeriggio nella sede del comune di Floridia, è sancita la
continuità  lavorativa  per  i  dipendenti  in  quanto  l’ente
pubblico locale si farà carico di pagare sia gli stipendi
arretrati ai lavoratori diretti che, ricordiamo, avanzavano il
saldo della quattordicesima, le mensilità di ottobre e di
novembre  2022,  sia  a  quelli  amministrativi  che,  in  primo
momento,  erano  rimasti  fuori  dalla  precedente  intesa.  Con
l’accordo, siglato dal sindaco Marco Carianni, il comune di
Floridia si è impegnato anche a procedere entro venerdì 23
dicembre 2022 nei confronti dell’Agenzia delle entrate per
sanare l’inadempimento previdenziale consentendo alla Prosat
di proseguire il servizio”.
In questo modo “l’azienda potrà richiedere i canoni pregressi
e quindi onorare gli impegni assunti in brevissimo tempo”,
dice ancora Getulio. Questo stesso accordo verrà presentato
anche al Comune di Sortino che ha informalmente manifestato
l’intenzione  di  procedere  verso  questa  direzione.  “Saremo
vigili sul rispetto del documento e ci faremo parte in causa
qualora non si dovessero rispettare i termini dell’accordo,
riservandoci di informare il Prefetto di Siracusa su ogni
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minima variazione”.

Recupero  della  ferrovia
storica  Noto-Pachino,
Gilistro:  “Attrattiva
turistica ma anche idea per
tpl”
Proseguono i lavori per il recupero della ferrovia storica
Noto-Pachino. Nei giorni scorsi, a cura di Rfi, sono stati
presentati  gli  interventi  definiti  “propedeutici  alla
riapertura”  della  suggestiva  tratta.  Diverse  le  autorità
presenti. Anche il deputato regionale Carlo Gilistro (M5s) ha
partecipato  al  sopralluogo.  “La  Noto-Pachino  sarà
un’attrattiva in più per quei turisti, sempre più numerosi,
che in un viaggio cercano esperienze. Grazie alla bellezza del
territorio,  al  clima  ed  all’enogastronomia  del  territorio
siracusano, la ferrovia storica diverrà un ulteriore richiamo
per il sud-est siciliano, non appena completata”.
Il recupero e la riattivazione della suggestiva tratta è stata
resa possibile grazie al lavoro degli anni scorsi, condotto a
Roma anche del Movimento 5 Stelle. “Voglio ricordare l’impegno
di Paolo Ficara, brillante vicepresidente della commissione
trasporti  nella  precedente  legislatura.  Suo  il  lavoro  sul
governo ed Rfi per interventi di questo tipo in Sicilia”,
ricorda Gilistro.
Quaranta milioni di euro dal Pnrr per l’itinerario turistico
che attraversa splendide porzioni di territorio siciliano e
collega alcune delle perle della provincia di Siracusa.
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“Con il recupero della ferrovia turistica diventa possibile
anche  progettare  un  servizio  di  trasporto  pubblico  locale
oltre al turismo, collegando due centri vitali per l’economia
siracusana come Noto e Pachino ovvero due cittadine di storia,
arte e splendide spiagge”, l’idea di Gilistro.
“Alle  amministrazioni  comunali  competenti,  ho  chiesto  di
procedere speditamente con gli adempimenti di loro pertinenza.
In particolare per verificare ed in caso eliminare la presenza
di ostacoli o di abusi edilizi lungo il vecchio tracciato. Il
recupero  della  ferrovia  storica  è  uno  dei  progetti  più
importanti nel nostro territorio. Motivo per cui anche la
Regione dovrà farsi trovare preparata, predisponendo per tempo
il servizio di collegamento ferroviario non appena concluso i
lavori  per  il  recupero  della  ferrovia  storica”,  ricorda
Gilistro.

Chi  sbaglia,  multato:  a
Melilli  giro  di  vite  nei
controlli sulla differenziata
Anche  a  Melilli  è  stata  disposta  dal  Comune  una  maggiore
attenzione  nei  controlli  sulla  raccolta  differenziata.  In
campo  la  Polizia  Municipale,  per  una  serie  di  controlli
straordinari  del  territorio,  per  verificare  il  corretto
conferimento dei rifiuti.
La Polizia Locale, guidata dal comandante Claudio Cava, in
sinergia con gli operatori dell’azienda titolare del servizio
di igiene urbana, hanno ispezionato a tappeto le utenze di
Melilli,  Villasmundo  e  Città  Giardino.  Riscontrate  diverse
irregolarità, puntualmente sanzionate.
“Confido nei nostri concittadini per un’attenzione maggiore
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durante il conferimento dei rifiuti – ha detto il vice sindaco
Guido Marino, assessore all’Ecologia – Attenzione che è venuta
a mancare e che ha portato ad azioni come questa. Ma ribadisco
che  ho  piena  fiducia  in  coloro  che  ci  hanno  permesso  di
raggiungere, in pochi anni, percentuali di differenziata da
record,  facendoci  entrare  con  pieno  diritto  nel  ristretto
elenco dei Comuni virtuosi. Dal canto nostro ricorderemo, con
pillole comunicative, le buone prassi relative ad un giusto
conferimento, in maniera tale da continuare a dare alla nostra
Comunità tutte le informazioni del caso. A conclusione vorrei
ricordare che più correttamente differenziamo, meno incideremo
nelle tasche dei nostri concittadini”.

Igiene  urbana,  Floridia
prepara  gara  ponte.
Lavoratori Prosat in attesa,
guardando alla Prefettura
“Ringrazio  i  lavoratori  dell’appalto  igiene  urbana  per  il
rispetto  verso  la  città  che  stanno  dimostrando”.  Così  il
sindaco di Floridia, Marco Carianni, è tornato a parlare della
situazione dei circa quaranta netturbini Prosat, in attesa del
pagamento degli stipendi di ottobre e novembre e di una quota
residuale  della  quattordicesima.  Nonostante  le  difficoltà
personali  che  comportano  mesi  senza  stipendio,  continuano
regolarmente  a  garantire  il  servizio  nella  cittadina
siracusana.
“La proroga alla Prosat si conclude il 31 dicembre. Nei giorni
scorsi abbiamo approvato il progetto per la gara ponte, in
attesa  del  pronunciamento  del  Tar  sulla  gara  settennale”,
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anticipa  Carianni.  Per  i  lavoratori  dell’appalto,  dovrebbe
essere  attivata  la  clausola  sociale  per  essere  assorbiti
nell’organico dell’eventuale nuovo gestore.
Resta il problema delle mensilità arretrate. Su istanza di
alcune sigle sindacali, il Comune di Floridia ha attivato il
potere sostitutivo per provvedere al posto della ditta, a
valere sul canone mensile di servizio. “Questo tipo di azione
è disciplinato da norme che stabiliscono come provvedere: 15
giorni di tempo da dare all’impresa per pagare essa stessa, se
non  lo  fa  allora  si  sostituisce  il  Comune.  Procedura
particolare, con poca giurisprudenza. Si corre il rischio che
aspetti siano lasciate alla libera interpretazione. Una cosa
deve essere chiare: la situazione generale dell’impresa non
può scalfire le condizioni dei lavoratori. Abbiamo chiesto le
buste paga che, però, ancora non sono state inoltrate. Gli
operatori ecologici si stanno rivolgendo ad altre autorità
(Prefettura, ndr) perchè hanno impressione che l’azienda abbia
un atteggiamento ostruzionistico”.
Sullo sfondo, il destino dei 12 amministrativi che rientrano
nei  due  cantieri  di  Floridia  e  Sortino.  “Ho  appreso  dai
sindacati che potrebbero non beneficiare del nostro intervento
sostitutivo proprio per via della loro particolare posizione
lavorativa.  Ieri  sono  stato  contattato  dal  sindacalista
Getulio,  con  alcuni  lavoratori.  Li  ho  incontrati  ed  ho
mostrato loro il verbale dell’incontro di qualche giorno fa.
Ho visto, però, che qualcuno dice che l’amministrazione si è
dimenticata degli amministrativi. Cosa che evidentemente non è
vera”.


